

《单词百科:thickening是什么意思?thickening怎么发音?thickening的解释和用法》

英语单词thickening是什么意思?thickening怎么读?thickening怎么发音?简答网为您整理了thickening的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thickening怎么读

thickening的读音: ['θ ɪ k ə n ɪ ŋ]

thickening的意思

- 1、n.使变厚，增厚过程;
- 2、v. (使) 变厚 (或粗、浓、密)，使更厚 (或更密、更浓、更粗) (thicken的现在分词);使 (话等) 不清晰，使模糊;使 (情节等) 复杂;变得不清晰，变得模糊;

thickening的近义词

- 1、 **compression** n.压缩, 压紧;精简;
- 2、 **condensation** n.凝结的水珠; (气体) 冷凝;简缩 (书) ;
- 3、 **deepening** n.加深, 气旋加深;
- 4、 **inspissation** n.浓缩;蒸浓;增稠;
- 5、 **knob** n.(用以开关电视机等的)旋钮;(门或抽屉的)球形把手;疙瘩;节

thickening的双语例句

1、 The ammonium chloride is neutralized by vaporizing and thickening from mother liquors.

而吸附钼后剩下的母液蒸发、浓缩、结晶出氯化铵,可用作农用化肥.

2、 The use of a thickening agent admixture reduces the problem of pressure segregation.

使用一种混浊外加剂,能减少压力问题.

3、 Fig .6 showing the secondary thickening between the gyres of the helix (arrow).

图6示次生壁物质在螺旋构架之间的填充 (箭头).

4、 The cell wall has undergone secondary thickening , and is often lignified.

细胞壁多发生木质化而次生加厚.

5、 Results All cases were shown as bowel wall thickening, with luminal narrowing.

结果所有病例均显示肠壁增厚和肠腔狭窄.

6、 The thickening character and applications of sodium polyacrylate are reported and discussed.

概述了聚丙烯酸钠的增稠特性及作为食品胶的应用性能.

7、 Both scans show smooth thickening of interlobular septa involving both lungs symmetrically.

两层面均显示双肺小叶间隔平滑的增厚.

8、Hotmelts is a viscoelastic resin and thickening and regulators with material modification.

热熔胶是由主黏树脂和增黏剂、调节剂等数种材料共混改性而成.

9、Objective To study the conditions of thickening AEO 9 solution.

目的探讨AEO)9水溶液增稠条件.

10、Thickening is often employed in preparation of emulsion adhesive.

在制备乳液胶黏剂时经常要将乳液增稠.

11、Already , at four o'clock, the sombre hue of night was thickening the air.

4点钟时, 空中已是一片夜色朦胧.

12、I feel sick about the trick of thickening the tickets by sticking.

我对采取粘贴将票增厚的诡计感到遗憾.

13、The whole city was muffled by this fast-thickening mantle.

整个城市都被这场迅速加厚的大雪包裹了起来.

14、I have a burning and thickening sensation in my mouth.

我嘴里有灼热和增厚的感觉.

15、Beverages: improving the taste and stability of suspended particles, a thickening agent.

饮料: 改进口感稳定颗粒悬浮, 作增稠剂.

以上是简答网为您整理的thickening怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多

更多关于thi

ckening的用法、th

ickening的释义、thickening的相关详

情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/thickening>

